

Beide Seniorenmannschaften gewinnen in Eubigheim

22.03.2015 19:51 von Albrecht Morast

Sowohl unsere Erste als auch unsere Zweite Mannschaft konnten ihre jeweiligen Auswärtsspiele in Eubigheim für sich entscheiden. Unsere Zweite gewann mit 4:0 (1:0) und unsere Erste setzte sich mit 2:0 (1:0) durch. Überschattet wurde der Erfolg von der Verletzung von Martin Hornung, der mit dem Krankenwagen nach einer Schulterverletzung ins Krankenhaus geliefert werden musste. An dieser Stelle wünschen wir dir alles Gute!

Zur Ersten Mannschaft: Eine Veränderung nach dem 3:0 Erfolg vorherige Woche zuhause gegen Walldürn 2 unternahm unser Trainer Jürgen Göber. Für Manuel Stieber startete Martin Hornung in der Verteidigung, ansonsten begann dieselbe Mannschaft.

In einer über weite Strecken ereignislosen Anfangsphase neutralisierten sich beide Mannschaften, sodass Chancen auf beiden Seiten Mangelware blieben. Wie auch im Hinspiel stand Eubigheim sehr tief. Aufgrund der phasenweisen Ideenlosigkeit unserer Elf stellte Jürgen Göbes unser Team bereits frühzeitig um, in dem er Felix Holderbach als zweiten Angreifer stellte. Diese Veränderung sollte Früchte tragen, denn mit der ersten nennenswerten Möglichkeit gelang unserem Team die Führung (36.) Nach einem Einwurf von Jan Ehrenfried in Höhe der Mittellinie zu Mike Rösch spielte dieser das Spielgerät direkt zu Jonas Aumüller weiter, der mit einer schönen Flanke den freistehenden Martin Volk sah, der mühelos zum 1:0 köpfte. Wenige Minuten später setzte sich Jonas Aumüller erneut über links durch, wurde allerdings im letzten Augenblick gestört.

Nachdem Eubigheim in der Anfangsphase mehrere Eckbälle zugesprochen wurde, hatte unser Gastgeber kurz vor der Pause eine Freistoßmöglichkeit. Jedoch landete der Freistoß in unserer Mauer, allerdings auch teilweise an der Hand eines Spielers von uns. Eine Szene, die auch jedes Wochenende in der Bundesliga zu Diskussionen führt, ob es bei einer solchen Situation zu einem Strafstoß kommen sollte oder nicht.

Unverändert startete unsere Mannschaft in den zweiten Durchgang. Mit dem Wind im Rücken begann Eubigheim wie die Feuerwehr. Nach nicht einmal dreißig Sekunden musste ein Schuss in höchster Not geklärt werden. Auch in den folgenden Minuten war unser Gastgeber das bessere Team.

Im weiteren Spielverlauf entwickelte sich eine Partie mit nur wenigen Möglichkeiten. Der negative Höhepunkt in diesem Spiel war die 68. Minute, als sich Martin Hornung nach einem Foulspiel so schwer an der Schulter verletzte, dass er mit dem Krankenwagen ins Krankenhaus eingeliefert werden musste.

Nur kurz davon geschockt, köpfte Felix Holderbach nach einer Flanke von Jonas Aumüller zum 2:0 (78.).

Mit einer fast einhundertprozentigen Chancenauswertung brachte unsere Mannschaft die Führung über die Zeit.

Aufstellung: Albrecht Morast, Jan Ehrenfried, Dominik Müller, Martin Hornung, Fabian Aumüller, Christian Müller, Alex Dörr, Jonas Aumüller, Felix Holderbach (1), Mike Rösch, Martin Volk (1).

Auswechslungen: Fabian Ballweg für Martin Hornung

Heiko Blank für Jonas Aumüller

David Holderbach für Felix Holderbach.

Auswechselbank: Tim Jaufmann.

Zur Zweiten Mannschaft: Mit 4:0 (1:0) konnte unsere Zweite das Auswärtsspiel bei Eubigheim 2 für sich entscheiden. In der ersten Halbzeit brachte Matze Ibach, wie auch in der vergangenen Woche, unsere Farben in Führung (19.). Nach der Pause trafen Matze Keller, Issam Alilja sowie Lukas Schäfer per Foulelfmeter zum Endstand. Alle vier Treffer wurden von Tim Jaufmann vorbereitet.

Eingesetzte Spieler: Jürgen Göbes, David Hoog, Patrick Seitz, David Ehrenfried, Alex Kern, Sebastian Müller, Lukas Schäfer (1), Tim Jaufmann, Issam Alilja (1), David Holderbach, Matze Ibach (1), Sebastian Linsler, Matze Keller (1), Nico Künkel, Manuel Stieber, Michael Fischer.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, den 29. März, 13:15 Uhr TSV2 - SG Hainstadt/Hettigenbeuern2

Sonntag, den 29. März, 15:00 Uhr TSV – Spvgg Hainstadt